

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el viernes día 13 de Enero de 2012.

### IRUN

## [Ficoba acogerá un encuentro profesional del sector de la madera organizado por el IEFPS Bidasoa](#)

13.01.12 - 03:09 - J. O. | [IRUN](#).

Ficoba acogerá la próxima semana el Encuentro de Trabajo del Sector de la Madera, una cita profesional que organiza el Instituto Bidasoa de Irun. El jueves día 19, desde las 9.00 hasta las 17.30, el recinto ferial será sede de distintas conferencias, coloquios, presentaciones y grupos de trabajo en los que se abordará los retos de futuro del sector de la madera, así como el papel activo de la Formación Profesional en este ámbito. José Antonio Iruretagoyena, director del Instituto Bidasoa, concreta que el acto supondrá «una jornada de reflexión en la que participarán de forma presencial centros tecnológicos, la Universidad de Córdoba, instituciones, empresas de primera y segunda transformación, centros de Formación Profesional y asociaciones del citado sector». Asimismo, se contará con la presencia de un buen número de representantes institucionales.

### **El programa**

#### **de la jornada**

En los actos de acogida de asistentes e inauguración del evento intervendrán José Ignacio Iruretagoyena; el alcalde, José Antonio Santano; la consejera de Educación, Isabel Celaá; la consejera de Empleo y Asuntos Sociales, Gemma Zabaleta; y la consejera de Medio Ambiente y Planificación Territorial, Pilar Unzalu. De 9.35 a 10.30, se tratará 'El futuro del sector de la madera y las necesidades de cualificación', con la participación de M<sup>a</sup> José Madariaga, directora de Formación Profesional; y Amaia Barrena, directora de Innovación e Industrias Alimentarias. A las 10.30, Fermín Olave, jefe de Gestión Forestal del Gobierno Foral de Navarra, disertará sobre 'Los usos de la madera'. A partir de las 11.30, la coordinadora del Área de Cualificaciones del KEI-IVAC, Izaskun Zaballa; y el director técnico de Itsasmendikoi, Fernando Izaga, hablarán sobre 'La nueva FP'.

A las 15.30, se celebrará una mesa coloquio que versará sobre 'La madera en la construcción. Una apuesta necesaria por el sector'. En el acto intervendrán Juan Ignacio Fernández-Golfín, de INIA; Marta Conde, de la Universidad de Córdoba; y Julián Unanue, de la Diputación Foral de Gipuzkoa. A las 16.30 se presentará un 'Proyecto de caracterización de maderas para uso estructural', a cargo de M<sup>a</sup> José Barriola, profesora del Instituto Bidasoa. A las 17.00, Jesús M<sup>a</sup> Caballero, profesor de la Escuela del Papel de Tolosa, presentará las conclusiones de los grupos de trabajo. Finalmente, la clausura del encuentro correrá a cargo de Carlos Crespo, viceconsejero de Formación Profesional; Javier Conde, viceconsejero de Planificación y Empleo; y Jon Azkue, viceconsejero de Pesca e Industrias Alimentarias.

#### **Por Twitter y streaming**

Además, el director del Instituto Bidasoa adelantó que el encuentro que se celebrará en Ficoba podrá seguirse en directo a través de Twitter y también en streaming. En este último caso, será necesario acceder a la web [www.hiru.com/topaketak](http://www.hiru.com/topaketak).